
Protokoll der Konf vom 28.6.2012

Anwesende Mitglieder:2xVorstand, Soziales, Lehramt, Presse, SchwuLesBi, Umwelt, Gender
Gäste: 

Mit 8 Mitgliedern beschlussfähig, Protokoll schreibt Lehramt.

Tagesordnung
TOP 0: Formalia
TOP 1: Rundlauf
TOP 2: Raumanträge

1) 1. Antrag
TOP 3: Diskussions-/Planungstop

1) DAAD MV
2) Müll
3) Wahlkampf

TOP 0: Formalia

TOP 1: Rundlauf
a) Soziales

arbeitet

b) Lehramt

Macht nächste Woche Montag um 20Uhr hier im Konf 1 einen Filmabend mit dem Film „Treibhäuser 
der Zukunft“.

c) Gender

Hat zusammen mit dem AK Filmclub eine Film zu transsexualität gezeigt der durchschnittlich besucht 
war. Das Referat hat diverse Pläne fürs nächste Semester und beginnt bald die Planungen der 
Neonparty. 

d) Presse

Hat fürs nächste Heft das Theme Exzellenz-Initiative gewählt. Die Themen werden gemacht wie in der 
letzten Sitzung besprochen. Die u-votes werden ganz gut verteilt, allerdings muss dafür auch weiterhin 
gut verteilt werden. 

Insbesondere im Institutsviertel sollten die Fachschaften nochmal darauf angesprochen werden.



e) SchwuLesBi

Hatten Vortrag mit 20 Personen der ziemlich gut war. Die Unterschriftenaktion geht weiter und die 

Die Pinkparty war am Wochenende und gab Probleme. Der Laden war doppelt gebucht und dadurch 
gab es ein wenig Chaos. Es waren 130 Personen auf der Party. Die Referatsmitgleider waren verärgert 
und der Referent verhandelt bald über einen Preisnachlass

Die BZ will das Referat groß vorstellen und kommt dazu in die Sitzung. 

Das Referat veranstaltet am 5.7.eine Vortrag zu Homosexualität im Lehramt im Konf 1. 

f) Umwelt

Am 13.7. um 11 Uhr, ist die Mensaführung im Institusviertel, wer mitmachen möchte soll sich beim 
Referat melden. Ansonsten laufen die Planungen fürs nächste Semester. Macht eine Filmvorstellung 
zum Bienensterben mit Greenpeace am 2.7. um 20 Uhr. 

g) Vorstand

Der Vorstand macht gerade hauptsächlich Wahlkampf. 

Der Vorstand war in Stuttgart zur Wiedereinführung der VS, entsprechender weiße wurde auch eine 
Pressemitteilung veröffentlicht. 

Der Jour Fixe wurde abgesagt da der letzte erst vor kurzem war.

TOP 2: Raumanträge

1) Histo KoVo
Gruppe: FS Geschichte

Raum: Medienraum

Termin: 7./8.7.

Veranstaltung: KOVO layouten

Erklärung: Der ursprüngliche Termin hat nicht geklappt da sich die Leute nicht an fristen gehalten 
haben.

a) Fragen/Diskussion

Der Raum ist zwar belegt, allerdings sind die anderen nur Morgens und abends da. 

Abstimmungen j n e Ergebnis

7 0 0 angenommen

TOP 3: Diskussions-/Planungstop

1) DAAD MV
Auf der Mitgliederversammlung soll eine Erhöhung der Mitgliedsbeiträge beschlossen werden, der 
Beitrag für die Studieredenschaften  soll um 30 Euro im Jahr gesteigert werden. Es wird angeregt die 
Studischaften ohne VS aus den Erhöhungen raus zunehmen. Es ist nicht ersichtlich warum diese 



Preissteigerung kommt. Teils liegt es an einer Aussage des Bundesrechnungshofes, vielleicht können 
danach aber auch mehr interne Fahrten übernommen werden.

Abstimmungen j n e Ergebnis

5 0 4 angenommen

2) Müll
Wir machen Müll und den Müll in Säcken wollen die nicht mitnehmen. Es ist nicht die Aufgabe der 
HausmeisterInnen die Säcke abzutransportieren. Die tägliche Müllleerung ist leider auch nicht so gut. 
Leider ist uns damit nicht gedient, uns bleibt de Facto nichts anderes übrig, als jetzt die Säcke 
rüberzutragen.  Es wird angeregt, eine Hausversammlung durchzuführen nach der Wahl 
durchzuführen 

3) Wahlkampf
Am Wochenende sollen die Wohnheime geflyert werden, wer mitmachen möchte soll sich beim 
Vorstand melden. Es gibt auch noch ne Ankündigungsmail. 

Am Dienstag ist Wahl – geht Wählen!
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